

Sambang Warganya oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 6, 2024 - 08:46



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung
-7°2'2", 106°54'50", 852,9m, 183°
05/02/2024 10:30:51

Sambang Warganya oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripta Dede Irvana S, melaksanakan kegiatan anjangsana dan Dialog Door to Door (DDS) dengan warga setempat pada Senin, 05 Februari 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp.Buniayu Rt.02

Rw.06 Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam suasana santai, Bripka Dede tidak hanya menjalin keakraban dengan warga, tetapi juga memberikan sejumlah himbauan yang relevan dengan situasi kamtibmas dan keamanan lingkungan. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam anjongsana tersebut antara lain:

1. **Peningkatan Patroli Malam:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk menjaga situasi kamtibmas di Desa Kertaangsana dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Upaya ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari potensi tindak kejahatan.
2. **Kebersihan Lingkungan:** Warga diminta untuk turut serta dalam menjaga kebersihan lingkungan sekitar. Musim penghujan seringkali membawa risiko bencana alam, sehingga kewaspadaan perlu ditingkatkan.
3. **Pencegahan Kejahatan Kendaraan:** Himbauan diberikan terkait pencegahan tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Warga diingatkan untuk memarkir kendaraan mereka di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda.
4. **Waspada Hoax Terkait Pemilu:** Menyikapi Pemilu tahun 2024 yang semakin dekat, Bripka Dede mengingatkan warga agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks. Kesadaran ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang kondusif menjelang dan pasca Pemilu.

Kegiatan anjongsana yang dijalankan oleh Bripka Dede Irvana S berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyampaikan apresiasinya atas upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat Desa Kertaangsana.